

## Siswa-Siswi SMK Ganesa Dapat Pelatihan PBB Dari Babinsa Koramil Gajah.

Muhammad Makruf - [DEMAK.KLIKINDONESIA.ID](http://DEMAK.KLIKINDONESIA.ID)

Jul 11, 2023 - 13:38



*pelatihan baris–berbaris dilaksanakan sebagai wujud kepedulian Koramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak di lingkungan pendidikan dan merupakan bentuk rasa tanggung jawab TNI khususnya TNI-AD dalam mempersiapkan generasi muda*

DEMAK - Membentuk sikap, kedisiplinan, kekompakan, loyalitas dan kepedulian, rasa persatuan dan rasa tanggung jawab sejak dini, adalah bagian dari bentuk

keperdulian Babinsa Koramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak, Serda Samsul dan Koptu Joko Mulyono memberikan pelatihan dasar Peraturan Baris Berbaris di SMK Ganesa Kec. Gajah Kab. Demak, Selasa (11/07/2023)

Pelatihan PBB (Peraturan Baris Berbaris) sebagai wujud latihan fisik guna menanamkan kebiasaan dalam tata cara kehidupan yang diarahkan kepada terbentuknya sikap dan perilaku seseorang agar memiliki disiplin yang tinggi.

Pelatihan PBB sebagai langkah awal bagi pelajar untuk mengetahui perihal kedisiplinan dan suatu latihan ihwal membela Negara.



Dengan dilatihkannya PBB kepada siswa-siswi diharapkan dapat mengerti maksud dan tujuan dari pelatihan PBB tersebut sehingga nantinya mampu menerapkannya disekolah maupun dilingkungan tempat tinggal masing-masing.

Banyak hal yang tak diketahui bahwa PBB memiliki manfaat yang sangat berguna bagi anak-anak sekolah yaitu melatih daya konsentrasi, mendorong belajar tentang solidaritas tim, belajar mendengar dan patuh serta belajar untuk diam dan mengatur emosi.

Tidak menutup kemungkinan pelatihan ini hanya diperuntukan bagi siswa saja, akan tetapi bagi para guru-gurunya.

Karena terbukti pada saat pelaksanaan PBB masih ada guru yang bertanya tentang tata cara PBB tersebut. Latihan PBB ini sudah rutin dan terjadwal.

Serda Samsul menjelaskan bahwa, "pelatihan baris–berbaris dilaksanakan sebagai wujud kepedulian Koramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak di lingkungan pendidikan dan merupakan bentuk rasa tanggung jawab TNI khususnya TNI-AD

dalam mempersiapkan generasi muda, tentu dalam menghadapi tantangan hidup di masa depan," jelas Serda Samsul.

Ditempat terpisah, Danramil 07/Gajah Kapten Kav N. Pasaribu berharap, "dengan upaya yang dilakukan oleh TNI, generasi penerus bangsa akan semakin solid dan tangguh. Sehingga terpatri jiwa Kebangsaan dan nasionalisme, serta disiplin yang kuat untuk menangkal segala hal yang bersifat negatif," ujar Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak